

There are no translations available.



Uno de los objetivos en los que se fortalece la Junta de Beneficencia es llegar con ayuda a más personas en condiciones de vulnerabilidad por sus condiciones físicas y económicas, por lo que viene ampliando su cobertura a través del programa de donaciones que mantiene con cobertura nacional.

Según las estadísticas en la provincia de Manabí se registran más de 40 mil personas con discapacidades, en su mayoría de escasos recursos económicos, por lo que la Junta de Beneficencia a través de la Prefectura de Manabí, llega con su aporte mediante la donación de ayudas técnicas para personas de movilidad reducida, medicinas y una cantidad considerable de insumos y suministros médicos e implementos de bioseguridad, que serán entregados a personas que más lo necesiten.

La donación la recibió Kelly Buenaventura, vice prefecta de la provincia quien a nombre de los manabitas agradeció a la Junta de Beneficencia por su solidaridad permanente con sus habitantes.

Otra de las instituciones beneficiarias fue el Club Rotario Guayaquil Cero Azul. Su presidenta, María Elena Andrade, agradeció esta alianza estratégica que mantienen desde hace 6 años con la Junta de Beneficencia, lo que les ha permitido servir a muchas comunidades necesitadas de los diferentes cantones de la provincia del Guayas.



La donación se realizó gracias a la Cooperación local e Internacional de organismos como Corporación GPF, Direct Relief, Free Wheelchair Mission, E Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días; y consistió en sillas de ruedas, bastones, muletas, caminadores, nebulizadores, pañales para niños, 1200 frascos de vaselina, 2000 frascos de multivitaminas, y

varios insumos y suministros médicos. (algodón, alcohol, mascarillas, jeringuillas, entre otros.